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General Meeting
Wednesday, May 31st 2023

Time
18:00 - 21:00

Location
HG F 33.3

Board
Daniel Sparber, Tobias Margiani, Matthias Mayer, Stefan Feusi, Luca Kissling, Antonia Popp,
Chantal Huber, Cora Tampe

Team & Guests
Cara Ammann, Lucas Münster, Adrienne Walder

Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 5 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
2023-04-26 Tanzquotient Boardmeeting

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

[Anregung] TODOs
Luca: Wollen wir unzugeteilte TODO noch zuteilen?
Wurde so belassen wie es ist.

Internes

[Information] Cora und Tobias
Cora und Tobias wollen sich langsam von ihren sonstigen Vorstandsämtli zurückziehen bzw.
weniger machen.
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Frage dazu: Wer übernimmt die jeweiligen Aufgaben? -> Es wäre gut, da ein paar neue
Leute zu finden.

Cara würde Events übernehmen, falls sie in Zürich bleibt. Vielleicht wäre Christian oder
Charlotta (Lotta) eine Option.

[Anregung] Kommunikation
Eine Person, die für Kommunikation verantwortlich wäre, im Vorstand zu haben, wäre super.

Wenn eine Person aktiv Kommunikations-Vorstand sein möchte, soll sie sich melden.
Matthias meint, wir brauchen kein eigenes Vorstandsmitglied dafür.

Events

[Diskussion] Zürcher Frühlingsball 2024 Cora & Cara
27.04.2024 (SOLA (04.05), andere Events?)

Wie sieht die Beteiligung des TQs am Zürcher Frühlingsball 2024 aus?

1’500.- Gewinn -> Polyband und Macadamia Rechnungen müssen bezahlt werden.
Neue Location ist noch nicht reserviert und ist viel teurer (8’000.-).
Frage: Wollen wir einen Ball machen inklusive Tanzturnier mit dem DUZ?
Frage: Wollen wir es im Spielgarten machen?

Daniel: Tanzfläche ist nicht so gross wie im KGH Wipkingen. Turnier wäre gut.

Matthias: Vielleicht den Saal länger mieten oder Turnier kürzen, damit man genug Zeit zum
Dekorieren hat. Turnier wäre gut.

Cara: Viel Stress bei der Übergabe: Zeit, Helfer, unsaubere Übergabe.

Tobias: Turnier wäre gut. Leute sollten motiviert werden, Turnier und Ball zu besuchen.

Luca: Beim Turnier härter durchgreifen, da wir “Hauptveranstalter” sind. Abstimmung muss
besser sein.

-> Umschauen nach einer anderen Location

Feedback: Gute Veranstaltung. Zu wenige Helfer, vor allem an der Bar. Feedback wurde
gesammelt und strukturiert aufgeschrieben. Niemand von den Abendgästen war am Turnier.

Stefan kommt zur Sitzung. Wir sind jetzt 6 Vorstände und beschlussfähig.

[Anregung] Kalender mit externen Events Tobias
Wollen wir auf unserer Website einen Kalender mit externen Events aufschalten, auf dem wir
studifreundliche Veranstaltungen teilen, wenn wir von ihnen hören oder wir darauf
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aufmerksam gemacht werden. Also kein Anspruch auf Vollständigkeit. Dabei muss vll auch
überlegt werden, was genau wir da teilen.

Früher gab es sogar schon mal einen Kalender.
Lindy Hop hat eine eigene Seite.

Generell ist Seiten verlinken viel einfacher und weniger Aufwand.

salsa.ch, lindyhop.ch, Sommernachtsball, …

-> Cara widmet sich der Aufgabe irgendwann mal

[Anregung] Rekrutierung Salsa Team Members Daniel
Es wäre wichtig, Personen für Salsa im Team zu haben.

Können wir versuchen, Leute vom vergangenen Chalet Latino zu motivieren? Wer kümmert
sich darum? Sollen wir schon explizite Aufgaben definieren?

Noche T/Q-ba von Robin -> Details nachher
Vielleicht Aufgaben definieren und so übergeben -> einfacherer Einstieg.
“Infoanlass” organisieren?

[Information] Chalet Latino Stefan
Insgesamt 72 Leute. 4’000.- Umsatz. kein Verlust/Gewinn, Debriefing Meeting wird noch
folgen mit den Lehrern.
Auszahlung vom VSETH an das Cubaliente ist noch offen.
War (wieder ein mal) ein super Event.

[Information] Noche T/Q-ba Stefan
Im Lochness durchgeführt. Zusammenarbeit war super mit Marco und sehr einfach. Event
war fast voll. Lochness hat auch positive Rückmeldung geliefert.
In Zukunft soll (wäre es schön, wenn) der Terminkonflikt mit den Social-Kursen gelöst wird.
Sonst kann man auch den unteren Raum noch buchen?
Es wäre lässig, wenn man den Vorständen vom Lochness einen Voucher/Crashkurs für
Salsa gibt, damit sie auch Salsa tanzen würden.

Zusätzlich übernimmt Robin Renggli die Organisation.

[Information] ESF 2023 Cara
Findet am 28. September 2023 am Höngg statt.

Christian Nöbel und ich waren beim ersten Meeting.

Wir hosten eine Bar im Technozelt zusammen mit dem Heat (oder nur MESA?)
Wir könnten vielleicht mit dem VMP tauschen und wären dann im Zelt mit der Livemusik.
Cara schnackt mit dem VMP.

Page 3 of 11



Tanzquotient Zürich (TQ)
VSETH Commission

Wir brauchen voraussichtlich 9 Barhelfer und 7 weitere Helfer. Pro Schicht, die wir nicht voll
bekommen, müssen wir CHF 50 zahlen.
Leute sollen motiviert werden.
Bis Mitte Juni ein Konzept zur Bardekoration erarbeiten.

[Information] ETDS Luca
ETDS verlief ohne grosse Probleme, ausser, dass wir bei der Heimreise nicht die geplante
Verbindung nehmen konnten und deshalb eine Stunde später ankamen.

Tobias und ich werden uns noch zusammensetzen, um alles nachzubesprechen und das
Wiki zu vervollständigen.

Umfrage verschicken.

[Information] Sommerparty Luca
Ich habe Tristan gefragt, mir bei der Organisation der Bar zu helfen.
Raum, Festgarnitur und Grill sind reserviert.
Eine Getränkeliste wird erstellt.
Ich werde noch jemanden vom Eventteam fragen bezüglich Besteck, Becher etc.

Tanzadmin

[Entscheid] Kurs Evaluation Daniel
Es wird diese Woche eine neue Revision der Evaluation erstellt. Es wird eine Frage geben,
bei der dabei steht, dass die Antwort öffentlich sein wird und eine für Internes Feedback.

https://tanzquotient.org/en/survey/100002/

Vorschlag A: 1. Reviews runternehmen. 2. Lehrpersonen fragen und unsere Ideen
vorschlagen. 3. Entscheiden, was wir tun wollen.

Vorschlag B: 0. Wir lassen die Reviews auf der Webseite, 1. Lehrpersonen fragen und
unsere Ideen vorschlagen. 2. Entscheiden, was wir tun wollen.

Abstimmung: A: 5, B:1 , Enthaltungen: 0

Resultat: Vorschlag A angenommen

Generell wollen wir die Umfrage kürzen. Welche Frage wollen wir entfernen?

● Improve: What did you like about… -> Schreiben, dass die Antwort möglicherweise
veröffentlicht wird (ohne Name, …)

● Remove: The speed of the music…
● Improve: The teachers were helpful…
● Remove: You could understand the teachers…
● Improve: The teachers treated everyone…- > safe environment for everyone?
● Remove: The room was well suited…
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● Remove: Which other TQ events…

Stefan: Kommentare sollen nicht hochgestellt werden. Bei voller Transparenz kommen
verletzende Kommentare auf die Website und verärgern die Lehrer. Filtert man die
Kommentare bei persönlichen Angriffen, so wäre man nicht mehr komplett transparent.

Daniel & Tobias: Die Lehrer können die Kommentare selber ausblenden, aber die meisten
wissen das nicht.

Vorschlag: Die Fragen oben sollen in der Evaluation angepasst werden.

Abstimmung: Einstimig angenommen.

[Information] Kurse im Sommer Chantal
Plan: 2023 Kursplan Sommer

Ziel bis Ende Woche alles online, Mitte nächster Woche Anmeldung auf.

5.6 - 18.6 Revision Höngg

[Information] Janice als 2. Person im Tanzadmin Chantal
Janice übernimmt ab Ende Q2 einige Aufgaben im Tanzadmin Ressort :) (Präsenzerfassung,
Verträge)

[Diskussion] Tanzquotient: Universitäts-Tanzclub? Daniel
● Wollen wir versuchen etwas mehr richtung Unitanzclub zu gehen?
● Was wollen wir kurzfristig machen?

○ Gruppentraining beibehalten?
○ Geleitete Practice einführen?
○ Externe Trainingsräume finden? Z.b. Turnhallen von umliegenden Schulen
○ Team-Jacken?

● Was wollen wir langfristig machen?
○ Club-Mitgliedschaft (Explizite Flatrate für Trainingsraum, Group Lessons,

Practice,...)
● Brauchen wir ein dediziertes Tanzclub-Ressort?
● Any other inputs or ideas?
● Manche haben ja davon geträumt einen ETDS in Zürich zu veranstalten, wie wäre es,

wenn wir ein TQ Turnier oder einen STDS (Swiss Tournament of Dancing Students)
veranstalten.

Schule Hirschengraben: Turnsaal ist sehr billig (ist aber ausgebucht). Vielleicht kann man die
Turnhalle bei einer anderen Schule mieten.

Geleitete Practice: Tänze durchtanzen (wie bei einem Turnier). Die Trainer beobachten die
Tänzer und geben Inputs. Mindset Training. Ungeleitet auch eine Möglichkeit.
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Tanzquotient-Mitgliedschaft mit Tanztraining wäre die Endidee.

Generell eine gute Idee. Der Aufwand muss aber abgesteckt werden: Was wollen wir und
was wollen wir nicht?

Zusammenfassend: Angebot Schritt für Schritt einführen. Das Ziel soll sein, dass man auf die
Breitensport-Klassen wie am ETDS hinarbeitet. Die Leute sollen auch nach Feedback
gefragt werden, um die Bedürfnisse möglichst schnell anzupassen. Für das Budget 24 soll
miteinbezogen werden.

Next Step: Kick-off Meeting mit interessierten Leuten und Brainstormen. (Daniel fühlt sich
verantwortlich, dabei wären: Daniel, Chris (wird eingeladen), Florian (wird eingeladen),
Tobias, Matthias, Lucas, Luca)

[Entscheid] Freitags-Workshops Tobias
Feedback: Das Angebot wurde sehr gut genutzt (immer ausgebucht) und die
Rückmeldungen waren äusserst positiv.

Was machen wir damit?

Vorschlag: Wir möchten das Gruppentraining wöchentlich in irgendeiner Art und Weise
fortführen.

Entscheid: einstimmig angenommen.

Lohn Lehrpersonen: Florian meint gegenüber Chantal, dass Vova einen höheren Lohn
wertschätzen würde, was bei einem Kurs/Lehrer auf diesem Niveau nachvollziehbar ist.
Florian selbst spielt’s keine Rolle, er macht’s so oder so und würde auch seinen Teil an Vova
abgeben.

Chantal soll mit den Lehrpersonen abklären, ob sie einen Vertrag wollen, oder eine
Rechnung an den VSETH stellen möchten.

Vorschlag: Lehrpersonen bekommen den Stundensatz, welchen sie auch sonst verlangen
(Bereich CHF 70-90).

Entscheid: einstimmig angenommen.

-> Mit den Lehrern so kommunizieren, dass das eigentlich schon so gedacht war.

Preis?

Vorschlag: Im Sommer noch gratis, aber bei den Überlegungen zum “Club” berücksichtigen
(Ziel Mitgliedschaft).

Entscheid: mit einer Enthaltung angenommen

Stefan verlässt die Sitzung. Wir sind 5 Vorstandsmitglieder und sind beschlussfähig.

Sommer?

Raum im Sommer teilweise nicht verfügbar (Revision + Workshops).
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Vorschlag: Nach bester Möglichkeit (idealerweise durchgehend) durchführen und mit Florian
koordinieren.

Entscheid: einstimmig angenommen.

-> ASVZ Kurs: 20:30 - 22:15 von Daniel Steinmann im Gloriarank, Florian fragt, ob wir da
mehr darüber wissen (wie lange der läuft etc.). Ist ungünstig, da zur gleichen Zeit.

Tobias: Vertiefungskurs wäre immer noch gut für kleine Gruppen.

Daniel: Kleingruppentraining wäre auch eine Idee für den Tanzklub. -> Brainstorming

Vertiefungskurs wird Stand jetzt abgelöst durch das Gruppentraining.

IT

[Information] Coding Day Luca
Der Coding Day findet am 4. Juni statt.

Limmatquai 122, 5. Stock, Start: 10:00, Ende: Nachmittag
Luca informiert nochmals im Gruppenchat. (Jeder braucht sein Laptop, Python, Docker und
eine Entwicklungsumgebung nach Wahl sollte installiert sein). Geld darf ausgegeben
werden.

[Diskussion] IT Vorstand Luca
Wäre es sinnvoller, jemand anderem den Posten als IT Vorstand zu geben?

Luca: Generell macht es mir Spass beim TQ dabei zu sein und zu helfen. Allerdings glaube
ich, dass ich nicht die geeignete Person für den IT-Posten bin. In diesem Jahr hat mir die Zeit
gefehlt und generell bin ich einfach nicht erfahren genug für diesen Posten. Das Amt als OIV
würde ich aber trotzdem weitermachen und vielleicht das Ressort wechseln (Board Member
oder Team).

Daniel ist Head of Code Base und Luca ist Head of Alles anderem mit Informatik. Luca hilft
dafür anderswo mehr.

Finanzen

[Anregung] Budget 2024 Antonia
Etwa Mitte Juli müssen wir das Budget für das Jahr 2024 einreichen. Im Juni sollten wir das
erarbeiten, damit wir Ende Juni / Anfang Juli darüber abstimmen können.

Cora ist im August weg. Antonia, Lucas, Cora und Tobias sollten/müssen dabei sein. Vorher
sollen nochmals die Statistiken und Abrechnungen angeschaut, ergänzt und übersichtlicher
gemacht werden werden.
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Kommunikation & Marketing

[Anregung] Social Media Cora
Robin ist bis Ende August weg. Die regulären Posts sind schon in der Timeline. Wenn
sonstige Sachen gepostet werden sollen, so schnell wie möglich bei ihr melden, damit sie es
machen kann.

In den ETDS Chat, Helpers Chat und Chalet Latino Chat eine Nachricht schicken (Luca
macht das und koordiniert mit Daniel).

Varia

[Entscheid] T-Shirt & Hoodie Bestellung Daniel
Wir wollen einen offiziellen Entscheid, dass die T-Shirts entsprechend dem vorliegenden
Angebot bestellt werden können.

Alle Details: T-Shirts & Hoodies

Wie sieht es aus mit Jacken?

Finanzen sind noch mit dem VSETH in Absprache.

Geplant/Vorschlag:

- T-Shirt für Team, Lehrer und ETDS Teilnehmer gratis.
- Hoodie/Jacke muss selber gezahlt werden (CHF 25-35).
- Lehrer, Team und Vorstand dürfen den Namen auf T-Shirt haben.
- Hoodie/Jacke kann für CHF 5 mit Name bestellt werden.
- Board bekommt zwei T-Shirts (schwarz und rot) mit Namen.
- Zusätzliche T-Shirts können mit Selbstbehalt bestellt werden.
- neue Deadline: Sonntag

Abstimmung: einstimmig angenommen.

[Diskussion] Notion Cora
Wird Notion gebraucht?
Wenn nein, wieso nicht?

Grundidee, dass an einem Ort To-Dos sind, ist super. Cora sieht Vorteil zu Trello nicht.

Zurückwechseln ist mühsam, es wäre aber sinnvoll, wenn es verwendet wird. Irgendwann ist
im VSETH geplant Jira anzubieten.
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Alles was TQ-relevant ist und mehr als eine Person betrifft, soll in Notion notiert werden.
To-Dos für andere können/sollten dort festgehalten werden, aber mit der jeweiligen Person
absprechen.

Adrienne Walder kommt zur Sitzung.

[Entscheid] Pultlampen Macadamia Matthias
https://www.thomann.de/de/km_12249_orchestra_light_eos.htm 35€ pro stück, 9 mitglieder
derzeit

Wird verschoben, bis eine genaue Zahl vom Frühlingsball vorhanden ist.

Diskussion wegen Eintritt beim Freien Tanzen, falls Macadamia spielt. TQ hat damit kein
Problem und kommuniziert das Ganze dementsprechend. Allerdings würde der TQ nichts
logistisches Übernehmen (Kasse, etc.).

Entscheidung über Pultlampen wird vertagt.

[Entscheid] Erstibag Goodies Daniel
Diskutiert wurde bereits letztes Mal. Jetzt wird entschieden, was wir bestellen.

Optionen

● Kondome mit Briefchen (wie letztes Jahr)
● Kaugummi
● Minze
● Deo

Luca: Idee Kondome, weil sich alle daran Erinnern und dazu noch Kaugummi/Minze da es
praktisch ist und jeder brauchen kann.

Tobias: Kondome sind etwas spezielles und vermitteln eigentlich keinen falschen Eindruck
(bzw. Studierende sollten das richtig verstehen). Die anderen Vorschläge sind langweilig und
Kaugummis stören beim Tanzen.

Emir: Findet cool, dass es im Erstibag ein Kondom gibt. Tanzquotient ist nach aktuellem
Wissensstand die einzige Organisation die ein Kondom beigibt.

Daniel: What Tobias said.

Matthias: What Daniel said.

Lucas: What Matthias said.

Chantal: What Lucas said.

Vorschlag: Wir bleiben bei Kondomen.

Entscheid: einstimmig angenommen.
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Briefchen dazu? Wir können dort Infos über den TQ schreiben. Mehr Material führt aber zu
mehr Abfall (den es im Erstibag schon zu genüge hat).

Vorschlag: Alle Anwesenden dürfen abstimmen.

Entscheid: einstimmig angenommen.

Vorschlag: Kondome mit Flyer?

Entscheid (alle Anwesenden): Ja 1, Nein 2, Enthaltungen 5 => Keine Flyer

[Entscheid] Erstibag Flyer & Goodies Daniel
● Wer füllt das Google Form vom VSETH aus? -> Matthias
● Wer designed die Flyer (booklet) und fühlt sich zuständig, die auch rechtzeitig

einzureichen? -> Daniel kümmert sich drum
● Wer bestellt die Goodies? -> Daniel

[Anregung] TQ-Arbeitstag Cora / Tobias
Wir brauchen ein extra Termin, um über grössere Projekte / Ideen zu sprechen. Alle sind
herzlich eingeladen :) Z.B. ein Nachmittag mit anschliessendem Abendessen.

Partner

Wer sind unsere Partner? Was sind unsere Kriterien?

Werbung / Sponsoring

Welche externen Angebote platzieren wir auf unserer Website?

Welche externen Angebote bewerben wir auf Social Media?

Social Media

Ein Social Media Konzept inklusive Design wäre super.

Wiki

Wiki updaten :D

Konzept für Werbung/Sponsoring/Social Media erstellen. Am besten sollte man einen
ganzen Tag dafür aufwenden. Cara macht eine nuudel-Umfrage machen.

Daniel: TQ-Retreat auf ein Wochenende in die Berge. Es wurde in die Ideenliste für das
Budget 24 übernommen.

[Anregung] Inventar Cora / Tobias
Inventar updaten bzw erstellen wäre super! -> Events kümmert sich mit Luca im Juli darum
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Von 2016

[Entscheid] Nächste Sitzung
Matthias bringt Essen.

Vorstandssitzung

27.06.2023 um 18 Uhr

Budgetsitzung

Antonia organisiert ein Datum

TQ-Arbeitstag

Cara organisiert ein Datum
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